



115 Vereine und Einrichtungen erhielten 93 000 Euro von der Volksbank Hochrhein. Vorne links, Andreas Maier, Regionaldirektor Süd der Volksbank Hochrhein, rechts Christian Schweigler, Bereichsleiter der Kundenberatung der Volksbank Hochrhein. BILD: S. SCHLEINZER-BILAL

# Unterstützung für die Region

- Volksbank Hochrhein spendet 93 000 Euro
- Geld geht an 115 Vereine und Institutionen

VON SUSANNE SCHLEINZER-BILAL

**Waldshut** – Die Spendenübergabe der Volksbank Hochrhein in Waldshut an lokale Einrichtungen und Vereine ist inzwischen eine lieb gewordene Tradition geworden. Dieses Jahr übergab Christian Schweigler (Bereichsleiter Kundenberatung) in der Filiale in Waldshut 93 000 Euro aus Gewinnsparmitteln an Vorstände und Vertreter von 115 Vereinen und Einrichtungen aus der Region. Der eine oder andere Verein hatte das Geld schon im Voraus ausgegeben, der andere brauchte dringend neue Trachten, da die eine oder andere Tracht der Vereinsmitglieder im wahrsten Sinne des Wortes aus allen Nähten platzt. Bei einem Musikverein pfeift die Querflöte aus dem letzten Loch, ein anderer Musikverein braucht unbedingt Softbälle für das nächste Konzert und ein Narrenverein möchte die Zuschau-

## Wo die Spende herkommt

„Sparen, helfen, gewinnen“: Das ist das Motto des VR-Gewinnsparens. Wer bei der Volksbank ein Los für 10 Euro kauft, spart davon 7,50 Euro, 2,50 Euro sind der Spieleinsatz, mit der jeder Käufer an einer Lotterie teilnimmt. In dieser werden monatlich Geld oder Sachpreise ausgeschüttet. Ein Teil der Lotteriesumme geht dann an den Gewinnspareverein zurück, der den Betrag jedes Jahr spendet. Je mehr Lose verkauft werden desto höher ist die Spendensumme.

er beim Umzug in ein Netz wickeln. Egal ob Spielmaterial, Fahrradhelme, Kinderbücher, Spielerkabinen, Musikinstrumente oder Trainingsanzüge: Die Vereine und Einrichtungen waren dankbar für den Geldsegen und wussten schon ganz genau, was sie damit anfangen werden. Unterstützt wurden rund 30 Kindergärten und Kindertagesstätten, mehr als 40 Sportvereinen, 30 Musik-

und Narrenvereine, das Wildgehege in Waldshut, das Familienzentrum Hochrhein in Lauchringen, das DLRG Bonndorf, die Musikschule Südschwarzwald und die Jugendmusikschule Bad Säckingen, der Verein Winterhalter Menzenschwand, die Grundschule Weilheim, der Förderverein „Rabe“ der Grundschule Berau, die Fördervereine Theodor-Heuss-Schule, Musikzug St. Florian und Waldtor-Hort Waldshut, die Heimat-Vereinigung Alt-Waldshut sowie die Bürger- und Narrenzunft Tiengen. „Das Gewinnspiel der Volks- und Raiffeisenbanken bietet attraktive Preise, ist daneben aber eine Einrichtung mit sozialem Auftrag. Wir unterstützen damit Menschen in Not und soziale Einrichtungen“, erklärte Christian Schweigler. Die Spendensumme, die die Volksbank jährlich vom Gewinnspareverein zur Verfügung gestellt bekomme, ergibt sich aus der Anzahl der verkauften Lose. Jedes Los steigert die Spendensumme. Seit 2007 fließen aus Mitteln des Gewinnsparevereins Baden-Württemberg Spenden in die Region, sodass 2019 die Marke von einer Millionen Euro überschritten werden konnte.